Escrito por CoLatino Jueves, 05 de Mayo de 2016 15:31



San Salvador, 5 mayo de 2016 - Con música y la reivindicación de la lucha por la paz e igualdad en El Salvador, la Secretaría de Nacional de Memoria Histórica del FMLN conmemoró los 123 años del natalicio de su líder revolucionario Agustín Farabundo Martí, quien representa la esencia de la revolución salvadoreña, durante la dictadura militar.

La dirigencia del Partido Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), e invitados especiales, como la representaciones diplomática de Cuba, Embajadora Ileana Fonseca, de Venezuela Embajadora Nora Uribe, y representantes de Nicaragua, países del ALBA, recordaron el legado del líder de izquierda, que este día celebraría 123 años de nacimiento.

Farabundo Martí, nació el cinco de mayo del 1893 en Teotepeque, La Libertad, su corta vida estuvo llena de lucha y búsqueda de la igualdad entre todos los sectores salvadoreños, hecho que le permitió, ahora, ser reconocido internacionalmente, como un líder de izquierda y un ejemplo de lucha.

Ofrendas florales fueron puestas en la tumba de Martí. "Su voz quiso ser apagada el primero de febrero de 1932, cuando fue fusilado", sin embargo, la dirigencia del FMLN reconoce que su voz y sus ideales siguen vigentes a 84 años de muerto.



Escrito por CoLatino Jueves, 05 de Mayo de 2016 15:31

La Secretaría Nacional de Memoria Histórica rindió un homenaje al líder revolucionario que ha sido referente de la lucha de los pueblos, además de un ideal político del partido de Izquierda. "Martí, nos tiene luchando, rompiendo caminos libertarios, donde transitará la paz y la justicia de nuestros pueblos, es una lucha que no termina que continua permanentemente y que no descansaremos, hasta lograr la felicidad, la paz de nuestros pueblos", dijo Nidia Díaz, Secretaria Nacional de Memoria Histórica del FMLN.

Díaz reconoció el papel de Farabundo Martí en la historia de El Salvador, principalmente para el partido de izquierda, que lleva su nombre, como un recordatorio de la lucha en contra de la desigualdad y por garantizar la paz entre los salvadoreños.

"Con su sencillez y su sensibilidad, espíritu solidario, Farabundo Internacionalista, por esto y por más se destaca su papel en la construcción de las luchas reivindicativas", comentó, Lourdes Palacios, representante de la Secretaria de la Mujer del FMLN.

Palacios destacó que Martí fue un personaje que abrió la lucha por la paz y por la erradicación de la explotación de la clase trabajadora y la desigualdad, hecho que han retomado como partido político y actores de cambio en la sociedad salvadoreños.

"Como FMLN, retomamos el legado de Farabundo, Farabundo vive en esos procesos participativos y de organizaciones de transformación de actores locales, está presente cuando en este país, queremos vivir en una sociedad en paz, porque fue quién impulsó esta iniciativa", agregó.

Para la dirigencia del FMLN, que hombres y mujeres tengan una vida digna, fue parte del interés y la motivación que movió a Farabundo Martí por la lucha reivindicativa de los pueblos, situación que por hoy busca consolidarse desde el trabajo del partido en los concejos municipales, Asamblea Legislativa y el Ejecutivo.

"Las condiciones en las que él (Martí) observaba que no era posible que unos comieran de un modo y otros de otro, esas luchas ahora se hacen desde la Asamblea Legislativa, cuando se está luchando porque se puedan brindar los recursos al gobierno, para que cuente con el financiamiento para combatir la inseguridad y trabajar por la prevención y la inversión pública", explicó Palacios.

"La lucha actual, no es solo una lucha de los diputados, alcaldes o gobierno, es una lucha de todo el pueblo porque esta demostrando nuestro presidente, Salvador Sánchez Cerén, son los mismos principios y valores de la lucha revolucionaria de Farabundo Martí", dijo Palacios.

Por hoy, las causas estructurales de la desigualdad y la explotación en El Salvador, por las que luchó Farabundo Martí, siguen vigentes en el país, causas que desde el gobierno del FMLN se buscar cambiar, sin embargo, "sigue siendo bloqueada por la derecha oligárquica", afirmó Palacios.

## Rinden homenaje a Farabundo Martí símbolo de resistencia del FMLN

Escrito por CoLatino Jueves, 05 de Mayo de 2016 15:31

Ante esta situación, el FMLN reafirmó su postura de seguir en pie de lucha por erradicar toda desigualdad entre los salvadoreños, que ahora sigue encaminada tras los dos gobiernos.

Entre los actos de conmemoración, se reconoció el papel de Carlos Marx, quien nació también un cinco de mayo, asimismo, el natalicio de Mélida Anaya Montes, líderes que con sus vidas sirven de ejemplo para las nuevas generaciones.